

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

PSOE y PP aprueban el Plan municipal de Vivienda y Suelo

PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com PUENTE GENIL 27/04/2018

El Ayuntamiento de Puente Genil aprobó ayer, en un pleno extraordinario, con los votos favorables de PSOE y PP y la abstención de IU, el nuevo Plan de la Vivienda y Suelo, un documento que constituye el texto ordenador y conciliador entre las políticas de vivienda que tiene asumidas el municipio. Con él se proyectan, presupuestan y programan las estrategias y actuaciones destinadas a conseguir un crecimiento dinámico, acorde con la demanda social y las perspectivas a futuro estimadas, planificando un crecimiento sostenible, organizado y equilibrado, ajustándose a unos plazos establecidos y justificados.

Esteban Morales, alcalde del municipio, indicó que el plan ha sido elaborado por una consultora local para cuya redacción se ha empleado una subvención de 10.000 euros procedente de la Junta de Andalucía y avisó que «a dicho texto hay que añadirle mejoras que los colectivos, cualquier persona y grupo político pueda realizar para la aprobación definitiva del Plan Municipal de Vivienda y Suelo por parte del Pleno». Reyes Estrada (IU) reconoció la calidad técnica del plan pero también aseguró que «carece de línea política». Por su parte, Tatiana Pozo (PP) expuso que el informe genera dudas en cuanto a la gestión, la creación de viviendas para el futuro o la demanda de vivienda del futuro con la oferta existente.

Antes de acabar la sesión plenaria, el grupo municipal socialista sacó adelante el expediente de concertación de operación de crédito para varias inversiones en 2018 por importe de 2.305.000 euros para la ejecución de varias inversiones previstas en el presupuesto de este año. Jesús David Sánchez (IU) señaló sobre su abstención que los motivos habían sido «la prudencia y la valoración de las inversiones a la vez que esta propuesta cuenta con los avales de la intervención municipal». Por su parte, Tatiana Pozo (PP) apeló a la «coherencia», dado que «hay proyectos propuestos por el grupo municipal del PP».

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Julián Ruiz renueva por una temporada con el Ángel Ximénez-Avia

J. SALDAÑA / REDACCIÓN PUENTE GENIL / CÓRDOBA 27/04/2018

El club pontanés de balonmano Ángel Ximénez Avia ha renovado al entrenador Julián Ruiz para la próxima temporada, lo que era un comentario a voces. Fue en la mañana de ayer cuando el club ha confirmado la continuación del técnico cántabro para la próxima campaña. Julián Ruiz tendrá plenos poderes en la próxima plantilla del club pontanés, los jugadores que van salir -porque saldrán- y los que lleguen, el propio técnico será quien lo decida. Sin duda alguna, todo esto hace indicar que la confianza de la directiva en el santanderino es total. El entrenador cántabro llegó al Ángel Ximénez-Avia en febrero para revertir la dura situación en la que se encontraba el equipo que milita en la Liga Asobal. Ahora, con la permanencia en el bolsillo y a punto de disputar la fase final de la Copa del Rey, Julián Ruiz renueva su compromiso con el club pontanés con el que iniciará un nuevo proyecto de cara a la campaña que viene, según informa la entidad

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

deportiva de Puente Genil en un comunicado. Ruiz se hizo cargo de la plantilla tras perder con el MMT Seguros Zamora (23-22), actual colista, y situarse a tres puntos de la zona de descenso, según la nota del club. Desde la llegada de Ruiz, el Ángel-Ximénez ha ganado dos posiciones y, a falta de tres jornadas para la conclusión de la competición, suma 18 puntos, cinco de ventaja con el descenso.



www.eldiadecordoba.es

El Pleno aprueba la tramitación inicial del Plan Municipal de Vivienda y Suelo

José Manuel Cabezas 27 Abril, 2018 - 02:40h

El Pleno de Puente Genil dio ayer luz verde a la tramitación inicial del Plan Municipal de Vivienda y Suelo, una herramienta que hace un diagnóstico sobre la situación de los inmuebles en la localidad, determinando líneas futuras de actuación sobre los mismos. Sobre este particular, la concejala de Izquierda Unida Reyes Estrada reiteró las críticas vertidas la semana pasada contra el equipo de Gobierno, y culpó al PSOE de no haber hecho nada durante siete años para mejorar la situación de muchas viviendas. "Se han limitado a encomendarle el trabajo a un equipo técnico", censuró.

Ante estas críticas, el alcalde, Esteban Morales (PSOE), argumentó que el Plan de Vivienda y Suelo "tiene que enriquecerse en el marco establecido por la ley". "El proceso ha sido completamente riguroso desde el punto de vista administrativo e IU lo que está haciendo es alarmando a la ciudadanía sobre un documento que nos va a permitir acceder a convocatorias de ayudas y subvenciones para que los ciudadanos tengan un mejor acceso a la vivienda", explicó. Morales señaló que trabajar en materia de vivienda durante la época de la crisis no tenía mucho sentido, "pero ahora nos parece interesante desarrollar este asunto porque estamos en un momento en el que se está activando el mercado". El alcalde indicó también que el Ayuntamiento dispone de una ordenanza que regula la adjudicación de las viviendas, y dejó claro que el Consistorio "no va a hacer competencia a las promotoras". Recordó también la paralización de la promoción de VPO en la zona de La Pitilla bajo el mandato del último equipo de gobierno de IU.



www.eldiadecordoba.es

Julián Ruiz renueva un año más con el Ángel Ximénez

C. L. Córdoba, 27 Abril, 2018 - 02:33h

Con la permanencia en el bolsillo a la espera de que las matemáticas lo confirmen, el Ángel Ximénez-Avia ya planifica su próxima temporada, que será la sexta consecutiva en la Liga Asobal. El club pontanés hizo pública ayer la renovación del técnico, Julián Ruiz, por una temporada más, en la que entre otros tendrá a sus órdenes al pivote uruguayo Gaby Chaparro, según anunciaron tanto el jugador como su agencia de representación la noche del miércoles en sus redes sociales. Ruiz llegó el pasado mes de febrero para relevar a Quino Soler con el único objetivo de reactivar a un equipo a la deriva que coqueteaba con el descenso y salvar una temporada que se había complicado mucho más de lo esperado. Y el entrenador cántabro no sólo ha conseguido llevar al Ximénez a la permanencia de una manera más o menos desahogada -el conjunto pontanés debe aún

certificarla con un punto más en las últimas tres jornadas, aunque en función de lo que hagan sus rivales lo mismo ni necesita sumar más-, sino que también clasificó al equipo para la Final8 de la Copa del Rey, la que será la segunda fase final del torneo copero para la entidad de Puente Genil, y que se disputará el próximo fin de semana en Madrid.

Con esos méritos, el club que preside Mariano Jiménez anunció ayer la renovación del contrato del preparador con el fin de dar comienzo a la planificación del próximo ejercicio. De momento, los primeros movimientos llegarán en la posición de pivote. A Puente Genil llegará, con un contrato por dos campañas y procedente del Sao Caetano brasileño, el internacional uruguayo Gaby Chaparro, que en un primer momento ocupará el puesto que dejará vacante Tomás Moreira, cuyo futuro está en Logroño, rival mañana de la escuadra pontana en la jornada 28 de la Liga Asobal.

PSOE y PP aprueban inicialmente el Plan Municipal de la Vivienda, el Gobierno Local saca en solitario el crédito por 2,3 millones

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Esta tarde se ha celebrado un pleno extraordinario y urgente en el Ayuntamiento de Puente Genil, en el que se ha aprobado inicialmente el Plan Municipal de Vivienda y Suelo. Que viene a definir "la política de vivienda municipal en coordinación con la de Andalucía y España" -dijo el alcalde- Esteban Morales.

Se trata de un plan cuya redacción ha corrido a cargo de dos arquitectos locales a los que se les ha adjudicado el estudio por un montante de 10.000 euros, subvención aportada por la Junta de Andalucía. El Plan cuya redacción tiene carácter obligatorio, en cumplimiento de la Ley 11 /2010 , persigue "la política de la vivienda municipal y garantizar una vivienda para todos". Un estudio cifra en 2.000 el número de viviendas sin ocupar en nuestra localidad En cuanto a la participación ciudadana durante la redacción del Plan, el regidor local ha dicho que se han integrado los datos obtenidos en el EDUSI donde hubo más de 700 participantes.

Tatiana Pozo, concejala del PP ha explicado el voto favorable de su grupo porque el Plan "está en su fase inicial", y ha especificado que el PP "está preparando una batería de alegaciones al mismo", dudas relativas a la "gestión, cómo va a incidir en el ayuntamiento para la creación de viviendas en un período de cinco años". Por su parte, la concejala de IU, Reyes Estrada, ha criticado la demora del equipo de gobierno en realizar el estudio y en su presentación, hechos que han llevado a presentarlo a última hora en un pleno extraordinario y a tres días del ordinario de abril.

Por otro lado, IU ha criticado que no se haya contado con la participación ciudadana . Y añadió Estrada que "los procesos participativos funcionan cuando se hacen bien". Concluyó la edil que con este Plan "usted, alcalde, no ha marcado su línea política sino que ha eludido sus responsabilidades". Y a pesar de valorar la calidad técnica del mismo, sentenció "es un Plan en el que ustedes no creen y no va a servir para nada".

El regidor local cerró el debate asegurando que se trata de un "proceso riguroso". Y que va a permitir que "a partir de ahora podamos trabajar para conseguir los objetivos que permitan mejorar la demanda y oferta en nuestra localidad". La intensidad del debate íntegro, HOY EN GRUPO COMUNICA (21 horas).

De otro lado, se ha aprobado una operación de crédito por valor de 2,3 millones de euros que se destinarán a inversiones, tal y como recogía el Presupuesto 2018. Ha salido adelante sólo con los votos del PSOE, mientras que PP e IU se han abstenido, alegando a "coherencia". Como votaron en contra del Presupuesto, no les parecía coherente dar un voto afirmativo a esta operación de crédito. A lo que el alcalde, les ha respondido que lo "la abstención no tiene ninguna coherencia". Esta cuantía incluye una amortización de 10 años con un interés fijo del 1,35 %.

Así, las inversiones más relevantes que fueron aprobadas en este ejercicio darán comienzo con la aportación municipal a los proyectos Profea como el relativo a la remodelación de la barriada Cervantes y otros proyectos (324.000 euros), así como la remodelación de calle Aguilar (240.000 euros) y la reposición de su colector (40.000 euros).

Destacan también actuaciones como la construcción de un parque infantil en el Parque de Los Pinos (150.000 euros) y otro en el Parque Espuny (50.000 euros), la sustitución del césped en el campo de hockey (230.000 euros), la reforma de los aseos en el polideportivo (70.000 euros), la adecuación del entorno del polideportivo en la calle Joaquín Blume (45.000 euros) y en el albergue municipal (100.000 euros). También se actuará en el centro cultural Los Fralles y en el Teatro Circo.

Lectura pública con motivo del Día Internacional del Libro

puentegenilnoticias.com Redacción

El lunes 23 de abril, Día Internacional del Libro, el Club de Lectura de Mujeres de Puente Genil llevaba a cabo una lectura pública en el ágora situada junto a la biblioteca Ricardo Molina, donde se leyó un manifiesto de la poeta cordobesa Juana Castro remitido por la Red Andaluza de clubes de Lectura que este año dedica al autor Pablo García Baena, poeta cordobés perteneciente al grupo Cántico.

Posteriormente, las mujeres del club se centraron en la lectura de poesías, algunas de ellas de los poetas Balbina Prior, Javier Fernández y Concha García que intervinieron el pasado jueves en el encuentro "La palabra engendrada. Poesía y maternidad", encuentro organizado por Diputación de Córdoba en colaboración con la delegación de Cultura del Ayuntamiento de Puente Genil.

Con esta actividad, que lleva la lectura a espacios públicos, el grupo de mujeres integrantes del club pretende despertar el interés por la lectura, difundir la existencia del club y animar a las mujeres de Puente Genil a formar parte del mismo.

Julián Ruiz renueva con el Ángel Ximénez AVIA

puentegenilnoticias.com Alberto Gómez

El Ángel Ximénez AVIA de Puente Genil acaba de anunciar que su actual entrenador, Julián Ruiz, continuará una temporada más al frente del banquillo pontanés. El técnico cántabro llegó a finales del mes de febrero a la disciplina del Ángel Ximénez AVIA en una situación muy delicada tras la derrota en Zamora por 23-22 que provocó la destitución de Quino Soler. Dos meses después, el equipo está a un paso de conseguir la permanencia en la categoría y va a disputar la Final8 de la Copa del Rey en Madrid a la que accedió tras remontar una eliminatoria adversa ante Huesca. Ruiz renueva por una temporada más, la 2018-2019. A partir de ahora, comenzarán las negociaciones para planificar la plantilla del próximo curso, algo que se intensificará una vez conseguido el objetivo de la permanencia de manera matemática que podría certificarlo esta jornada ya que hay enfrentamientos importantes en la parte baja como el duelo directo Cangas del Morrazo – Puerto Sagunto (sábado 17:00) que se disputa antes del partido de los pontanenses en tierras riojanas ante Bm Logroño (sábado 20:00)

El Ayuntamiento aprueba de forma inicial el Plan Municipal de Vivienda y Suelo



26 Abril, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

El Ayuntamiento de Puente Genil ha aprobado con los votos del grupo municipal socialista y popular el nuevo Plan de la Vivienda y Suelo al que se abstuvo Izquierda Unida. Este documento constituye el texto ordenador y conciliador entre las políticas de vivienda que tiene asumidas el municipio. Con él se proyectan, presupuestan y programan las estrategias y actuaciones destinadas a conseguir un crecimiento dinámico, acorde con la demanda social y las perspectivas

a futuro estimadas, planificando un crecimiento sostenible, organizado y equilibrado, ajustándose a unos plazos establecidos y justificados.

A este respecto, el alcalde, Esteban Morales, indicó durante su primer turno de exposición que el Plan ha sido elaborado por una consultora local habida cuenta de la imposibilidad de realizarlo por parte de la Oficina Municipal de Obras y Urbanismo ante la carga de trabajo de sus técnicos. Para su redacción ha sido necesario emplear una subvención de 10.000 euros procedente de la Junta de Andalucía, que ha contado con el proceso participativo de la Estrategia EDUSI, en la que concurrieron más de 700 ciudadanos. Asimismo, advirtió que a dicho texto hay que añadirle mejoras que los colectivos, cualquier persona y grupo político pueda realizar para la aprobación definitiva del Plan Municipal de Vivienda y Suelo por parte del Pleno.

La concejala de IU, Reyes Estrada, manifestó en su turno de palabra que el plan “carece de línea política ya que no hay ninguna referencia a la aportación de la Concejalía de la Vivienda ni de Servicios Sociales”, lo que demuestra que “ustedes no han participado en ese plan ni han dejado hacerlo a los demás grupos políticos”. Estrada reconoció también la calidad técnica del documento pero insistió en que el resultado final es “un instrumento en el que ustedes no creen, que aprobarán ustedes mismos y que no servirá para nada”.

Además, criticó el hecho de que se convoque un pleno extraordinario para aprobar un plan que se ha elaborado en cuatro meses y sin diligencia dado que en mayo de 2017 se solicitó la subvención de 10.000 euros a la Junta de Andalucía para el Plan Municipal de Vivienda y Suelo. Dos meses después fue concedida al Ayuntamiento pero el plazo para la presentación del documento expiró en diciembre del pasado año. Por tanto, con una prórroga de tres meses, el Consistorio decidió encargar el trabajo a un equipo técnico.

Por su parte, Tatiana Pozo (PP) dijo que su partido también está preparando una batería de consideraciones coincidiendo con Izquierda Unida en el análisis del documento. “Hay dudas en cuanto a la gestión, la creación de viviendas para el futuro o la demanda de vivienda del futuro con la oferta existente”, aseguró la concejala para finalizar anunciando el voto favorable de su grupo. Para cerrar el debate, Esteban Morales habló del plan como “un documento que debe enriquecerse en el tiempo que marca la ley, que es riguroso administrativamente y del que se deduce la necesidad de dinamizar el sector o de crear más vivienda pública dado que hay 2.000 viviendas vacías en Puente Genil”.

Para finalizar, el Pleno también dio luz verde con el voto a favor del PSOE y las abstenciones de PP e IU al expediente de concertación de operación de crédito para varias inversiones en 2018 por importe de 2.305.000 euros para la ejecución de varias inversiones previstas en el presupuesto de este año. Jesús David Sánchez (IU) justificó la abstención de su grupo político en “la prudencia y la valoración de las inversiones a la vez que esta propuesta cuenta con los avales de la intervención municipal”. Por su parte, Tatiana Pozo (PP) recordó que su partido votó en contra del presupuesto municipal de este año por los compromisos incumplidos del equipo de Gobierno en años anteriores con los populares. No obstante, habló de “coherencia” para no votar en contra de unas inversiones que ya estaban contempladas en los presupuestos “porque son propuestas que ya estaban incluidas procedentes de nuestro grupo político”. En representación del equipo de Gobierno, Esteban Morales informó de que la deuda viva estaría en torno al 40% o 50% a final de año y expresó al PP que “no tiene sentido votar en contra del presupuesto y ahora abstenerse al apoyo a la aprobación del préstamo”.

Julián Ruiz renueva y dirigirá al Ángel Ximénez en la 2018/19

26 de abril de 2018 | Balonmano | Minuto90.com



El Ángel Ximénez Avia Puente Genil ha decidido renovar a Julián Ruiz como entrenador del primer equipo para la temporada 2018/2019. La mejoría deportiva experimentada por el conjunto pontano desde su llegada a los banquillos, clave a la hora de tomar tal decisión. Los pontanos, con la permanencia virtual en el bolsillo a falta de jornadas para que concluya la liga regular, se hallan en plena preparación de la Final8 de la Copa del Rey en la que los cordobeses se medirán, en cuartos de final, a Fraikin BM. Granollers.

Ruiz, una vez concretada su continuidad, aseguraba sentirse "muy satisfecho y muy contento de que sigan confiando en mí para que, el año que viene, maneje el proyecto de este equipo. Estoy muy feliz por cómo he sido tratado hasta ahora y estoy agradecido a la afición por cómo se está portando con el equipo. Espero que tenga continuidad la temporada que viene".

Julián Ruiz se queda un año más en Puente Genil

El preparador cántabro continuará en el Ángel Ximénez-Avia tras lograr la permanencia virtual y lograr la clasificación para la Final a 8 de la Copa del Rey



David Jurado 26/04/18 11:32

El Ángel Ximénez-Avia anunció este jueves la renovación por una temporada del técnico Julián Ruiz, por lo que el cántabro continuará ligado al equipo de Puente Genil para de esta forma afrontar una campaña al completo después de que llegara en este 2018 en sustitución de Quino Soler.

Ruiz se hizo cargo del plantel a finales de febrero, para "revertir la dura situación en la que se encontraba el equipo", según informa el comunicado oficial, cuando tras perder en la cancha del MMT

Seguros Zamora (23-22), actual colista de la Asobal, se situaba a sólo tres puntos de la zona de descenso.

En la actualidad, "con la permanencia en el bolsillo y a punto de disputar la Fase Final de la Copa del Rey", el club consideró oportuno "renovar su compromiso" con el técnico para "iniciar un nuevo proyecto de cara a la campaña próxima".

Desde la llegada de Ruiz el Ximénez ganó dos posiciones y a falta de tres jornadas para la conclusión de la competición suma dieciocho puntos, cinco de ventaja con la penúltima plaza que marca la zona de descenso.